

50 NUANCES CONTRE MON GRE

*Il n'est pas interdit de rêver bien que la vie demande à être vécue.
Il faut oser entreprendre ou la regarder passer.*

*Tout va de plus en plus vite. D'ailleurs a-t-on le temps ? Il faut être dans le mouvement ou n'être plus dans le vent ... C'est la modernité qui le veut.
A croire qu'il y a le feu !*

*Il est vrai que tout s'emballe, tout se détraque, la planète émet des signes de faiblesse !
A force de trop exiger de ses possibilités, la dose d'ozone en pâtit. Un jour les hommes s'apercevront qu'ils ont joué aux apprentis sorciers.*

*Les jeunes craignent de ne pas avoir assez de temps de vivre ; ils entraînent avec eux à accélérer le mouvement. Les vieux sont désolés.
Tous deviennent imprudents. Que ce soient les inquiets ou les inconscients. Il y a ceux qui se sentent embarqués contre leur gré par ce phénomène de mode étourdissant.*

Moi ?... j'existe malgré mes 80 ans ; je lis, j'écoute, je me dis : « qui suis-je que fais-je ici ? » Ici, un peu seule dans la vie !

Mes enfants ont grandi, mon mari est parti où ? Au paradis ou encore sous terre, ses os en attestant. Y a-t-il autre chose à espérer ?

*Qui entend mes prières ? Le bon Dieu ? Faut-il croire à un salut quelconque ?
Je crois, je doute et tout cela m'ennuie ; je n'ose pas en parler. Ce sujet fait un peu « rigoler » ;*

*Je suis devenue une mamie démodée, avec mes idées de bien, de mal et ma philosophie à cent sous.
L'argent a toujours mené le monde. J'attends donc un miracle ?*

*Pourtant je fais de la résistance, au nom de la morale qui est gravée dans ma mémoire ;
n'ai-je pas été éduquée enfant par les sœurs de ma paroisse jusqu'à l'obtention d'un prix donnant droit à l'absolution, l'absorption de l'hostie qui enlève le péché originel, une faute qu'on vous attribuait bien qu'innocent !*

Enfant on ne se pose pas de genre de question ; on croit les grands, plus instruits donc plus intelligents. Toute sa vie on trine les enseignements, se voulant faire « partie » des biens pensants.

Toujours est-il que les années « passant » on garde la foi au ventre, au cœur, à l'esprit, se voulant « croyant » bon chrétien, bon crétin, parfois la nuance est floue, le vague à l'âme vous remplit d'incertitudes, tant d'injustices touchent des victimes au gré du hasard.

*Quelle est la raison du plus fort qui gouverne le monde, Dieu, tout puissant ?
Quant aux gouvernements ils ont trop de défauts pour planifier une paix, au détriment du pouvoir qu'ils s'octroient.*

50 nuances contre mon gré : faut-il les citer ?

Aujourd'hui malade et fatiguée, je suis restée dans mon jardin, derrière mes haies à écouter les oiseaux chanter. C'est l'été, ils s'égosillent, discutent ensemble, se disputent ils ou sont-ils contents ?

Ils vivent au présent, c'est tellement important de perpétuer le monde de demain !

Arrêtée, figée, prise dans l'ambiance, je me sens remplie d'aise. Je m'apaise, si petite, si ignorante, si impuissante, faite de chair et de sang, pour devenir poussière comme tant de gens ! Bon gré, mal gré, juste le temps d'enfanter deux enfants qui vivent en se posant les mêmes questions dont je n'ai pu leur apporter une réponse.

Pourquoi sommes-nous là ? Dans ce siècle infernal, 2000 ans à courir après le bonheur en quête de l'Amour privé ou universel ?

50 nuances, que dis-je ?

Chacun évalue ses besoins suivant son tempérament. Les différences ne rassemblent pas, elles divisent et sont nuisibles ? Bien qu'on dise « il faut de tout pour faire un monde !

Hier, j'ai cru que ma dernière heure était venue. J'acceptais, j'avais lâché prise. La mort n'a pas voulu de moi. Dieu en cause ? L'œuvre de dieu est incommensurable !

Ma tête est vide, ma tête est pleine, je vis et je suis le mouvement, emportée contre mon gré dans la modernité des ans !

Tant qu'il y aura de la vie, il y aura de l'espoir heureusement.

J'en suis gré à mon cœur qui bat, le sauveur de mon petit moi, mon moteur dont je ne détiens pas la durée Encore combien d'heures sans savoir pourquoi, pourquoi tout ça ... La vie a un sens, de la naissance à la mort, c'est tout ce que j'ai compris, c'est à dire RIEN de plus que mes prédécesseurs !

Je ne suis qu'un maillon, qui relie, qui fait le lien dans la grande chaîne de l'humanité. 50 annuités ou 80 ... une toute petite nuance, hors de mon gré.

DANYDEB (17 07 2024)

